



一本道

相良中学校通信No.28

令和5年12月19日

校長 吉田憲一

学校教育目標 「元気と挑戦で 成長を」

1 部活動の休日地域移行へ向け検討中

部活動は、少子化等の諸問題があり、すでに学校のみでは限界であり、専門的な技術指導を持続的に行っていくためにも、学校と地域が連携していく必要があります。

スポーツ庁や文化庁では、まず「部活動の休日地域移行」を進めて、最終的には「完全地域移行」へという方針を示しています。

相良村でも、11月1日に「相良村部活動の地域移行に関する検討委員会」を設立し、教育委員会を事務局とし、相良中学校、体育協会、各小中学校PTA会長、地域の部活動等指導者の計15名で協議を継続しています。

検討委員会での令和5年度末ビジョンは次のとおりです。

令和6年度始めから、運動部活動（5つ）の休日地域移行がスムーズに実施できるように、その環境を整える。

協議の中で、休日地域移行の大きな課題は次の2つです。

- ① 「休日の指導者の確保」
- ② 「休日の指導者報酬等の運営費用」

昨日（12月18日）、各部活動保護者会長の皆様にお集まりいただき、趣旨説明等を行いました。今後も村の検討委員会にて協議を進めるとともに、村民の皆様にも周知を図っていきます。また、1月下旬には、臨時部活動総会と新入生説明会を開き説明等を行い、4月の部活動総会につないでいきます。課題解決に向けてのご理解、ご協力を宜しくお願ひいたします。

2 会長賞受賞！「税金が〇〇と〇〇支えてる」 〇〇は何？



会長賞受賞作品「税金が〇〇と〇〇支えてる」さて、〇〇には何が入るでしょう？

12月14日、人吉税務署と租税教育推進協議会から3名来校され、校長室にて賞状等授与式が行われました。2学期の社会の授業で税について学び、標語を全校生徒が書きました。その中から「人吉球磨租税教育推進協議会会长賞」という素敵な賞を2年生の椎葉もかさんが頂きました。標語は次のとおりです。

「税金が 笑顔と未来 支えてる」

3 ある授業の一場面です。何の授業の写真でしょう。



答えは、2年1組の「音楽」の授業のラストの場面です。



12月12日、音楽の授業のめあては、「『Joyful, joyful』の曲にふさわしい表現を工夫して歌おう。」でした。また、本時の課題は「AとBの違いをどのように表現する？」でした。この曲は、しっとりしたAの曲想で始まり、途中からアップテンポのBの曲想に変わるので、3つのグループで話し合ったり、練習したり、体でリズムをとったりしながら、班で発表し合ったそうです。私が音楽室に足を踏み入れたのは、この後でした。そして、最後に3グループ一緒に歌い終えた瞬間が、上の写真です。音を感じ、音を創作し、音を表現し、音を楽しんでいました。まさに「音楽」でした。

- 12月22日は校内長距離走・駅伝大会です。応援等よろしくお願ひします。
- 2学期も、残り3日です。「元気な学校」「挑戦できる学校」「成長できる学校」へのご支援、ご協力ありがとうございました。2024年も、皆様のご多幸を願っています。